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Ushüaía 26/6/17

Sr: Consejal Juan Carlos Pino

me dirijo a usted para solisitar si es posible cerrar el

barranco de bahia San Sebastian. ya que un auto con la

nieve casi se cae es peligroso dado que podria pasar una

desgracia mayor como comprendera nosotros necesitamos

que se tengan encuenta esta peticion y estamos a la

espera de que comience a funcionar el nuevo recorrido del

coletivo C hacia dentro del barrio tambien que se

organicen los recolectores porque pasan una vez por

semana o cada 15 dia y no por todo las calles del barrio

muchos llevamos la basura a diferentes contenedore que

hay en la ciudad porq no se puede acomular en los

canastos por los pajaros que rompen las bolsas muchas

gracias porque se que de su parte a sacado comunicado

que estos servicios se lleven a cabo estamos esperando

que realmente comienzen a funcionar. .

sin mas que decir saluda atentamente .1a refernte del B.Rio

Pipo zona nueva

Norma Obiedo y los vecinos muchas gracias
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